
Persönliche Erklärung von Stadtrat Mirko Stage (GRÜNE/future!) nach der 

persönlichen Erklärung von Stadtrat Frank Pasemann in der Stadtratssitzung am 

14.12.2021  

 
Ich möchte mich beim Herrn Oberbürgermeister für seine deutlichen Worte in der letzten 
Stadtratssitzung bedanken, die hier gerade kritisiert wurden.  

Ich denke, eine große Mehrheit dieses Stadtrates hat diese Worte von ihm durchaus 
unterstützt und unterstützt sie auch heute noch.  

Vielen Dank dafür. 

 

Es gilt das gesprochene Wort! 

 

gez. Mirko Stage  

Stadtrat GRÜNE/future! 

 

 


